

Communiqué de presse

Détection d'une intrusion dans notre Système d'Information

Acigné, le 08 septembre 2023

En date du lundi 4 septembre 2023, nous avons détecté une intrusion dans notre Système d'Information.

Immédiatement, une cellule interne accompagnée d'experts externes en cybersécurité a été mise en place.

Celle-ci, après avoir pu qualifier cette intrusion d'envergure, a également mis en évidence des extractions de données de natures différentes.

Par mesure de protection, et suivant notre plan d'actions, nous avons notamment décidé, le jeudi 7 septembre 2023, de couper toutes nos communications informatiques avec l'extérieur.

Nous avons fait le choix de ne pas donner réponse aux sollicitations de ce groupe de criminels, identifié et connu, responsable de cette attaque.

L'entreprise a déposé plainte et informé les autorités compétentes.

A date, l'ensemble de nos activités se poursuivent.

Tous nos collaborateurs sont pleinement mobilisés pour répondre aux besoins de nos clients et de l'ensemble de nos partenaires.

Frédéric Martin,

Président de M-extend



Plus d'informations

Consultez le site web www.m-extend.com

Contact

Carole Boschel, Responsable Communication, 07.63.87.52.34